

朝夕めつきり寒くなつてきました。

堀口先生はお忙しい日々を送つておられることが
存じます。

私共、

昨年の夏を最後にお世話になりましたから、
一年三ヶ月経過致しました。お礼のご挨拶とご報告が遅くなり
まして申し訳ありません。

その後、経過も良く、支障なく生活でモモてあります。

本人は元より、私共も大変嬉しく、本当に諦めずに治療を続けて
良かつたです。堀口先生への感謝の気持ちでいっぱいです。

正直申しますと、今まで不安もありました。

幾度とい期待と悲しみを経験してきましたので、

一年が経過した今、やっと健康な生活が送れる事を
実感し、親として、肩の荷が降ろせたようです。

先生に初めてお会いした時に、「治りますよ。」と

おしゃって頂いた事は、本当に心強く、救いでました。忘れられません。

我が子がこの病気になるまでは、全く知りません、病気でした。

今もまだ、苦しめている方がいらっしゃると思うだけで、胸が痛みます。

その方々の一人でも多くの方が先生方のお力で治られる事を

お祈りしています。　本当にありがとうございました。

先生もお忙しい日々、お身体をご自愛ください。

追伸。

九州出身の看護師さんにもよくして頂きまして
子どもを残していく身として大変安心致しました。